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16 pèlerins en Terre Sainte ; l’environnement sens dessus dessous partout sur Terre faute d’arbres en forêt,  dans ou autour de champs pas plus larges qu’environ 200 m et au bord des fleuves ; et contes de partout / 16 pilgrims in Holy Land ; the environment upside down everywhere on Earth for lack of trees in forest, inside or around fields not more wide than about 200 m and on the river banks ; and tales of everywhere 
C’était du 13 au 24 mai, grâce à une bonne organisation pour hébergements, repas, visites, rencontres et itinéraires variés, sous la houlette du chauffeur souriant et du guide : prêtre connaisseur de la Terre Sainte et des recherches sur ses lieux et personnages, avant et après Jésus. Aspects religieux assez souples pour ne pas peser. Bravo pour la concertation entre les agences de Paris et Jérusalem. Bravo pour le concert du Jerusalem Oratorio Chamber Choir  du 23 mai dans l’église Sainte-Anne de Jérusalem. Merci pour l’harmonie chaleureuse et pétillante entre nous 16 : 4 couples, 5 femmes, 3 hommes dont notre guide.
Après les 5 premiers mots du titre, les 31 suivants ciblent 40 ans de recherche surtout bibliographique : 10 en obéissant, 20 en désobéissant et 10 depuis ma retraite. Environnement sens dessus dessous non spécial à la Terre Sainte. Absence d’arbres autour et dans les champs, déforestation et destruction d’arbres dans champs et vergers sur tout le bassin du Jourdain et ceux d’autres rivières se jetant en mer Morte font chuter son niveau jusqu’à 1 m par an. Comme c’est pareil dans beaucoup de bassins fluviaux sur Terre, à l’instar du Colorado réduit à un ruisseau se jetant dans le Pacifique, cela pourrait causer une nouvelle chute mondiale du niveau marin, comme celles pour la plupart en absence de glaciation ayant servi à diviser les temps géologiques en ères et périodes…avec arrêt des usines de dessalement d’eau de mer ! Et si quand disparaîtront les derniers arbres aux sources du Nil, ce n’était plus qu’un oued tari 9 mois sur 12 ? D’où La population africaine immigrée – surtout originaire d’Erythrée et du  Soudan 1. A moins de replanter partout sur Terre une bande d’arbres environ tous les 200 m ou un arbre isolé tous les 15 à 50 m ! La panacée de l’irrigation n’est pas le goutte-à-goutte mais la sous-irrigation naturelle, présupposée dans l’ouest semi-aride des USA dans les années 1930 d’après des récoltes durables sans autre irrigation : c’est dû à l’électricité racinaire surtout de l’arbre jusqu’à une distance égale à près de 10 fois sa hauteur – à environ 100 m de l’arbre haut de 10 m – en toute saison. La désertification est due surtout à la destruction d’arbres autant champêtres que forestiers. Vice-versa replanter des bandes d’arbres reverdit le désert 2 (ndl Désertification). Pas de compétition mais entraide entre arbre et herbe. Un critère du rôle de l’arbre de maximiser les ressources en eau grâce à son transit souterrain optimal et les récoltes, c’est l’analyse isotopique de l’eau où excelle le chercheur israélien Joel Gat du Weizmann Institute of Science de Rehovoth [nlle 2-01 réf. 10, co 01.06.12(bis) sans bibliographie]. Cela prouve que le débit de pointe de la rivière pendant l’orage n’est pas dû surtout à la pluie mais à l’eau qui remonte du sous-sol.
Et contes de partout : en Terre Sainte j’en ai improvisé 5 brièvement à notre groupe de pèlerins. Depuis 10 ans je suis conteur amateur, d’abord pour me libérer sans effort du bégaiement qui résulte de trop d’effort, avec humour et autodérision selon le modèle d’un conte juif russe [rdc Le rabbin, l’officier du tsar]. L’autodérision est aussi arabe, selon un conte à appliquer à la dispersion des scientifiques entre des disciplines sans échange entre elles [rdc Les choses une par une (bis)]. Un conte soi-disant japonais, mais en fait juif illustre l’esprit d’enfance qui n’est pas retomber en enfance [rdc La cible]. Un conte de dévoration très convenable pas pour adultes ? [rdc Loup & mésange]. Un conte inconvenant pas pour enfants [rdc Les 2 timides] ? Voici un 6ème conte non improvisé en Terre Sainte pour rappeler nos réveils sonores vers 4h du matin : il illustre mon chemin de libération de la parole, selon la fiction d’un seul été au lieu de 10 ans [rdc Meddhi le bègue]. D’où 2 résumés en anglais et français pour un congrès international sur le bégaiement à Tours (France) en juillet 2012, où je présenterai un poster [Abstract (ter) IFA Tours].
Ezéchiel : [34,27] « L’arbre des champs donnera son fruit et la terre sa récolte » et prophétie de la source du temple  [47,1-12] « Sur les bords du torrent il y avait des arbres très nombreux des deux côtés (..). Cette eau (..) pénètre dans la mer (..). Le poisson sera très abondant (..). Les eaux de la mer seront assainies (..). Depuis Ein-Guèdi jusqu’à Ein-Eglaïm ce sera un séchoir à filets 3 ». Ezéchiel pouvait-il connaître des paysans qui replantaient des arbres en terre babylonienne pour conserver l’eau tombée du ciel, comme ce vieux paysan analphabète du Jharkhand (Inde) qui replante un millier arbres chaque année sur les terres de ses voisins depuis 1960 [co 15.10.09] ? Réalité ou fiction ?
It was from 13 to 24 May thanks to a good organization for accommodations, meals, visits, various meetings and itineraries, under the leadership of the smiling driver and of the guide : a priest expert of the Holy Land and researches on the places and figures, before and after Jesus. Religious aspects enough flexible to be not heavy. Bravo for the consultation between the agencies of Paris and Jerusalem and the concert of the Jerusalem Oratorio Chamber Choir May 23 in the Jerusalem church Santa-Anna. Thanks for the warm and sparkling harmony between us 16 : 4 couples, 5 women, 3 men including our guide.  
After the first 5 words of the title, the following 31 words target 40 years of research above all bibliographical : 10 in obeying, 20 in disobeying and 10 since my retirement. Environment upside down not special for the Holy Land. Tree absence around and in fields, deforestation and tree destruction in fields and orchards on all the Jordan river basin and the ones of other rivers flowing into the Dead Sea cause the fall of its level down to 1 m per year. Since it’s the same thing for many river basins in the world, like the example of the Colorado River, reduced to a brook flowing into the Pacific, that could cause a new global fall of the sea level, like the ones for the most part in the glaciation absence which were used to divide the geological times into eras and periods…with stopping of the sea water desalination plants. And if, when the last trees will dis
appear near the springs of the Nile River, would be it only a wadi dried up 9 months in 12 ?  Whence The african immigrant population – above all originating from Erythrea and Sudan 1. Unless everywhere on Earth there is the replantation of a tree strip about every 200 m or an isolated tree about every 15 to 50 m !  The irrigation panacea isn’t the drip but the natural sub-irrigation, presumed in the USA semi-arid west in the 1930’s according to sustainable crops without other irrigation : it’s due to the root electricity above all of the tree as far as a distance equal to about 10 times its height – about 100 m from the tree 10 m high – at any season. Desertification is due mainly to the destruction of trees as in field as in forest. Vice versa replanting tree strips causes the desert to grow green again 2 (ndl Désertification). No competition but mutual aid between tree and grass. A criterion of the tree role of maximizing the water resources thanks to its optimal underground transit and the crops, it’s the water isotopic analysis where excels the israelian researcher Joel Gat of the Weizmann Institute of Science in Rehovoth [news 2-01 reference 10, oe 01.06.12(bis) without bibliography]. It proves that the streamflow highest level during the thunderstorm isn’t due above all to the rain but to the water rising from the subsoil.
And tales from everywhere : in Holy Land I improvized 5 ones briefly to our group of pilgrims. For 10 years I have been an amateur teller, first to free myself without effort from stuttering which results from too much effort, with humour and autoderision according to the model of a russian jewish tale [rdc Le rabbin, l’officier du tsar]. Autoderision is also arabic, according to a tale applicable to the dispersion of scientists between disciplines without exchange between them [rdc Les choses une par une (bis)]. A tale supposedly japanese but in fact jewish shows the childhood spirit which isn’t to regress to childhood [rdc La cible]. A very suitable tale of devoration, not for adults [rdc Loup & mésange] ? An unsuitable tale, not for children [rdc Les 2 timides] ? Here is a last one, not improvized in Holy Land to our group, to remind us of our loud waking up about 4 o’clock every morning: it shows my way to release my words according to the fiction of an only summer instead of 10 years [rdc Meddhi le bègue]. Whence 2 abstracts in english and french for an international congress on the stuttering in Tours (France) in July 2012 where I shall present a poster [Abstract (ter) IFA].
Ezekiel : [34,27] « The field tree will give its fruit and the land its crop », prophecy of the temple spring [47,1-12] « On the torrent banks there were very numerous trees on both sides (..). This water (..) reaches the sea (..). The fish will be very abundant (..). The sea waters will be purified (..). From Ein-Guedi as far as Ein-Eglaim, it will be a drier with nets 3  ». Could Ezekiel know farmers who replanted trees in babylonian land to keep water fallen from the sky, as this illiterate old farmer of Jharkhand (India) who has replanted about 1000 trees per year in his neighbours’ lands since 1960 [co 15.10.09]  ?  Truth or fiction ?
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